
アンケート集計 

『令和７年度 介護福祉士基本研修➀』 

 
（ ９人回答） 

１ 所属 

介護老人福祉施設 （ １ ）人  介護老人保健施設 （ １ ）人 

通所系サービス事業所 （ １ ）人 グループホーム （  ）人 

訪問介護事業所 （  ）人 有料老人ホーム （ ３ ）人 

小規模多機能型居宅介護 （  ）人 障害者支援施設等 （ ２ ）人 

児童福祉施設等 （  ）人 病院 （ １ ）人 

福祉系学校 （  ）人 その他 （  ）人 

無記入 （  ）人     

 

２ 職種（複数回答） 

介護職員 （ ９ ）人  介護支援専門員 （ １ ）人 

生活相談員/支援相談員 （  ）人 ホームヘルパー （  ）人 

看護師 （  ）人 管理者 （  ）人 

医療系職種 （  ）人 社会福祉士 （ １ ）人 

無記入 （  ）人     

 

３ 本日の研修はいかがでしたか。   

大変参考になった （ ６ ）人  参考になった （ ３ ）人 

期待したほどではなかった （  ）人  無記入 （  ）人 

 

４ 感想 

・日頃なんとなく行っていた支援(介護)に対し、出来る事・している事等考えながら御利用者にとっ

てプラスの支援を考えていきたいと思えるようになった。ＩＣＦのアセスメントを少しずつでも活

用して支援に活かしたいと思う。 

・介護福祉士としてただ働くだけでなく、移り変わる時代に応じて日々能力を向上していき、自分自

身成長したいと改めて感じた 1日でした。基礎基本忘れていることも多かったので、とても勉強に

なりました。今日学んだことを理解した上で、次回からの介護過程の展開を行いたいです。 

・介護福祉士の在り方＋介護過程において大事なことなど、再度学ぶことができました。常に勉強し

て技術、知識を磨かなければならないと改めて学ばせていただきました。 

・傾聴の事やアセスメントのポイント、記録の重要性が良く分かりました。 

・介護福祉士の専門性について再度認識できた。普段やっていることの振り返りが出来、出来ていな

い所を確認し業務に努めます。 

・基本をまとめて分かり易く、お話しいただきました。介護職の役割については、自分自身について



考えることも多いです。基本に沿って仕事をしたいと思いました。 

・業務を終わらせることに集中してしまっていたので、利用者の意思や気持ちに耳を傾けて支援しよ

うと思えた。尊厳、尊重を大事にしようと思う。 

・改めて自身の日々の振り返りをしていくヒントになりました。どんな介護福祉士でありたいか発表

は出来なかったですが、相手に安心感を与えてあげられる人でありたいです。そのために日々振り

返りをしながら、頑張っていきたいです。本日はありがとうございました。 

・介護の歴史や介護福祉士としての役割について知る事ができた。資格をとって２年目になりました

が、とってすぐはぼんやりだったイメージがはっきりとしてきたと思う。とても良い時間だった。 

 


